

SPANISH / ESPAÑOL

**Redes sociales vs.
Representación latina**

by Amanda Cuevas

En mi experiencia como latina, ha sido muy difícil encontrar referentes culturales que me representen en los medios de comunicación. Aunque existieran figuras icónicas como Celia Cruz, era complicado identificar a una persona con la cual yo pudiera sentir admiración o conexión. Sostengo que la representación de la comunidad latina en las redes sociales es limitada y, en muchos casos, problemática, lo cual afecta la manera en que la comunidad se percibe a sí misma y cómo es percibida por los demás.

En primer lugar, muchos de nosotros utilizamos las redes sociales para comunicarnos, informarnos, leer noticias y ver videos a diario. Sin embargo, existe un problema evidente: no hay suficientes informantes que hablen con la verdad ni comparten información necesaria y confiable. Por ejemplo, muchos latinos siguen canales de noticias en español que, supuestamente, informan con objetividad, pero en realidad difunden datos erróneos y generan ideas falsas en la mente de sus seguidores. Es importante que se reconozca el problema de la desinformación, ya que, aunque los hispanohablantes quieran estar informados para tomar decisiones acertadas, terminan mal informados, lo cual afecta sus vidas y las de quienes los rodean.

A su vez, la falta de representación latina en espacios políticos también tiene un gran impacto. De hecho, solamente el 11% de los miembros del Congreso en Estados Unidos son latinos. Esta cifra evidencia la escasa presencia de nuestra comunidad en la política. En consecuencia, esta falta de representación puede generar un

ambiente de discriminación, racismo e ideas erróneas sobre los latinos. Con el poder de las redes sociales, muchos líderes políticos podrían comenzar a comunicarse más directamente con la comunidad y a promover información veraz. No obstante, mientras no haya una representación suficiente de latinos en la política ni en las plataformas digitales, continuará existiendo desinformación tanto dentro como fuera de la comunidad.

Por otro lado, también se percibe una carencia de representación latina en el ámbito del entretenimiento y de las figuras públicas. Aunque existen artistas como Bad Bunny, quien aprovecha su música para visibilizar problemas sociales y políticos que afectan a los hispanohablantes, aún hay poca visibilidad para otros artistas y personalidades latinas. Esta falta de representación provoca que muchos latinos se sientan solos y desconectados de su cultura. Por esa razón, es fundamental que se fomente una presencia más amplia y auténtica de nuestra comunidad en las redes sociales.

En resumidas cuentas, a lo largo de los años hemos tratado de buscar una representación más justa y visible para la comunidad latina. Aunque todavía enfrentamos muchos obstáculos, las redes sociales tienen un gran poder para ayudarnos a lograrlo. En definitiva, sostengo que la representación de la comunidad latina en las redes sociales es limitada y problemática, lo cual afecta profundamente la manera en que la comunidad se percibe y es percibida. A fin de cuentas, si logramos que las redes sociales se utilicen con responsabilidad, podremos construir una comunidad verdaderamente representada, informada y orgullosa de su identidad.

Amanda Cuevas wrote this article for her SPAN 304 class during the fall of 2025

La amante
by Emily McElroy

La noche estaba llena de tormentas, el sonido del trueno oprimía a la casa. La lluvia palpitaba en el techo y tocaba las paredes como los dedos de un gigante, traqueteando las ventanas. Alicia deambulaba de un cuarto a otro, esperando por su marido. Los árboles la saludaban en una manera siniestra mientras que el relámpago iluminaba el cielo hasta la corteza de la tierra bajo de sus pies. Las luces se habían apagado hace horas. Ella anticipaba el regreso de su esposo con mucha ansiedad; a ella no les gustaban las tormentas y necesitaba a alguien para protegerla.

Por fin, su salvador entró por la puerta. —Gracias a Dios —murmuró. Ella se giró para saludarlo, pero para su sorpresa, Alicia no podía moverse en ninguna dirección. Sus pies se quedaban encolados en el piso mientras que el ventarrón arrasaba a su alrededor. Ella podía oír movimiento en la otra parte de la casa, y gritó por su esposo.

—¡Tomás! —ella le chilló, aferrándose a los muebles en un intento de liberarse del agarre de hierro de la pista. Con una palmada de trueno más ruidoso que nunca había oído antes, el piso soltó a Alicia y ella se cayó al suelo.

En segundos, su amor chocó con ella al lado del sofá, abrazándola con ternura y alivio.

—Estás bien —suspiró—. Respira. Estoy aquí. Nada va a atraparte —dijo con una mano en el pelo de Alicia y la otra envuelta firmemente alrededor de su cuerpo como si quisiera convertirse en la misma persona si fuera posible.

—Te extrañaba —dijo la pareja de Alicia.

—Yo a ti también —Alicia respondió, levantándose y moviéndose por la casa. El mundo se sacudía con el trueno otra vez, causándole estremecimiento y miró al suelo con terror en sus ojos.

—Todo está bien, mi amor. Ven para la cama.